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IES de destino: Universidad Viña del Mar  
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1. Nombre del proyecto: Intersección Disidente  

 
2. Breve descripción de proyecto    

La Intersección Disidente es un podcast con formato de 

entrevista/debate. El nombre se inspira en la infraestructura vial donde 
se cruzan dos o más vehículos, tal y como en una discusión, y en el 

concepto de interseccionalidad como un fenómeno cultural. En cada 
episodio, se invita a dos personas que pertenezcan a la misma comunidad, 

pero tengan experiencias diferentes y se realizan preguntas relacionadas 
a la vida cotidiana, así como también sobre sus realidades. Así, podremos 

presenciar de primera mano cómo es que incluso dentro de las mismas 
comunidades hay una serie de experiencias iguales, pero también 

diferentes. 
El proyecto es innovador pues enfrentar a dos personas de la misma 

comunidad que hayan sufrido exclusión, pero de maneras distintas, es 
algo que no ha sido realizado aún. Generalmente vemos a personas que 

no sufren de opresión enfrentarse en debates a personas que sí son 
oprimidas, más no entre sí, y esto es de importancia para nosotros. 

Pretendemos dar a conocer la multitud de experiencias sobre diversidad, 

y educar sobre la interseccionalidad, pero también crear puentes entre 



 

   
 

diferentes partes de la comunidad disidente porque unidos somos más 
fuertes. 

 

 
 
3. Cantidad y características de personas impactadas en la 

implementación del proyecto: describir cuántas personas estuvieron 

presentes en la socialización o desarrollo de actividades, detallando si son 
estudiantes, profesores, administrativos, comunidad externa u otro, y 

definir la cantidad estimada de personas a las que puede llegar el proyecto, 
una vez queda el producto realizado (posibles réplicas). 

 

En lo siguiente hablaremos sobre la implementación del proyecto, con otros 
lentes (intersección disidente) y el cómo se desarrolló. 

 
Hecho esta salvedad días antes del viaje había gestionado con una docente de 
la universidad viña del mar “Mariana Fernández” el publico que iba ser dirigida 

la entrevista, gracias a la gestión de la docente este entrevista se dirigió hacia 
“Chenda Ramirez” que es investigadora en el centro de inclusión e innovación 

social de la U.V.M y Romina Olivares que es docente de terapia ocupacional y 
psicóloga, esta primera entrevista se ejecuto el 24 de octubre en la estación de 
radio de la universidad viña del mar, la cual se desarrolló con algunas actividades 

para romper el hielo entre las invitadas y yo como entrevistador , el resultado 
de la entrevista fue divulgado por la plataforma de Spotify. 

Así bien el 25 de octubre también desarrolle otra entrevista en la estación de 
radio de la U.V.M, Jairo Gonzales deportistas de los paralímpicos que competía 
en esas fechas en los juegos parapanamericanos Santiago 2023 y Federico 

Herrera alumno de argentina que estudia y compite como jugador de basquetbol 
en la U.V.M. 

 
4. Logros obtenidos en la implementación de proyecto: describir las 

experiencias exitosas o aciertos como equipo en la implementación de 

proyecto, o del contexto  (de la IES anfitriona). 
 

Si bien, las dos entrevista realizadas se desarrollaron con gratificante éxito, 
tanto con las docentes como con los estudiantes, fue muy interesante, porque 

obtuvimos dos perspectivas muy validas una desde la experiencia profesional 
que proporcionan información desde la objetividad aspectos coherente como la 
perdida de identidad que vive la sociedad hoy en día, además, en la segunda 

entrevista que fue aplicada hacia alumnos jóvenes uno argentino y otro con 
movilidad reducida, divulgando desde su perspectiva como enfrentan la 

cotidianidad, personalmente obtuve los mejores aspectos de cada uno, y el 
mejor acompañamiento de los docentes y amigos que me acompañaron en este 
proyecto.  

 
5. Oportunidades de mejora en la implementación de proyecto: 

describir las experiencias retadoras o desaciertos en la implementación de 
proyecto. 



 

   
 

Considero que el proyecto se llevó con completo éxito, lo mas retador para mi 

fue hablar por la radio, pues creían que era comunicador social la cual no 
comparto cualidades de dicha vocación, pero como comerciante y culebrero 

logre sacar adelante esta actividad, me sentí muy bien y me gusto compartir 
las experiencias con los entrevistados  

 

6. Presupuesto: describir cómo fue el uso del recurso, describiendo rubros 
generales en los que se distribuyó el dinero y qué estrategia usaron para 

que fuera viable el monto total asignado. 
 
Vale aclarar que represente el grupo 32 desarrollando el proyecto, así que me 

facilitaron un monto de COP $1.100.000, lo cual lo destine para indumentarias 
tecnológica, aguas para los entrevistados refrigerio, contrate en la misma 

universidad un compañero que me editara el podcast, y una compañera que 
me asistió en la radio y me facilito el espacio la cual le di un incentivo económico  

 

7. Conclusión final: describir brevemente cómo percibieron la experiencia 
Con otros lentes y qué les queda para su vida personal y profesional. 

 
Finalmente, el proyecto fue demasiado enriquecedor porque permitió 

comprender las perspectivas desde el otro individuo, la experiencia fue grata 
tanto en el acompañamiento en estos meses como en la ejecución del mismo 
desarrollada en viña del mar.  

En la parte profesional me hace más competente y en la vida me dio entender 
que podemos defender nuestra perspectiva sin tener que obligar a otro en creer 

en ella. También enfrentando la experiencia comprendí que la sociedad esta 
perdiendo la identidad y que enfrentar este tema es complejo, el manejo de la 
emociones es fundamental  “Chenda Ramirez, 2023”. 

 


